
Procès-verbal de la réunion officielle du comité d’exposition de Design Intérieur du CÉGEP 

du Vieux-Montréal 2022 tenue à distance (zoom) le jeudi 9 septembre 2021. 

  

En présence de : 

Blanche Casabon-Ménard – 1623653 

Delphine Champigny – 1557266 

Justine Léveillé – 1848123 

Jessica Patenaude – 1862885 

Laurie Albert - 1938944 

Félix Landry -1852075 

Roxanne Pelletier – 1565108 

Madeleine Pelletier St-onge - 1985240 

Jacqueline Cecilia Sorto Vasquez - 1607480 

Elysa Côté - 1935029 

Léa Perreault - 1969120 

Héloïse Vatcher-Bolduc - 1921813 

Émilie Labarre – 1843203 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ordre du jour proposé 

1.   Activités de financement 

1.1. Activités proposées 

1.2. Commandites 

2.   Choix du nom de l’exposition 

3.   Choix du logo de l’exposition 

4.   Réseaux sociaux 

5.   Fermeture de l’assemblé 

  

0.   Ouverture d’assemblé 

Delphine Champigny propose l’ouverture de l´assemblée. 

Blanche Casabon-Ménard appuie. 

 

0.1. Ordre du jour 

Justine Léveillé propose l’ordre du jour proposé. 

Delphine Champigny appuie. 

  

1.   Activités de financement 

1.1.Activités proposées  

Blanche Casabon-Ménard propose que nous dressions une liste d’activité de 

financement 

Léa Perrault appuie. 

Vente de coton ouatés - Retenue 

Vente de bonbons - Retenue 

Vente de pots-chocolat chaud -  Retenue 

Ornement de Noël -  Retenue 

Fabrication chandelles -  Retenue 

Vente de calendrier (benjamin moore & sico) 

Friperie -  Retenue 



Vente de beigne -  Retenue 

Karaoke & vin 

Party thématique 

Carte thématique 

 

 

2.    Le nom de l’exposition 

Delphine Champigny propose un concours pour le choix du nom de l'exposition de fin 

de DEC. 

Voté à l´unanimité 

  

3.    Concours pour le logo de l’exposition 

Delphine Champigny propose que seuls les finissants puissent déposer des idées de 

logo. 

Voté à l'unanimité 

 

Blanche Casabon-Ménard propose que seuls les finissants puissent voter pour le 

choix du logo. 

Voté à l'unanimité 

  

4.    Réseaux sociaux 

Émilie Labarre propose la création d´une page instagram pour la cohorte finissante. 

Voté à l'unanimité 

  

6.    Fermeture de l’assemblé 

Blanche Casabon-Ménard propose l’ouverture de l´assemblée. 

Justine Léveillé appuie. 

 


